

## Wartung des Straßenbegleitgrüns in Kanada

Artikel vom 5. Juni 2024

Kommunaltraktoren und Geräteträger groß



Praktische Einweisung und Schulung der kanadischen Mitarbeiter auf den neuen »Metrac H95« (Bild: Reform).

Der oberösterreichische Hersteller [Reform-Werke](#) freut sich, dass ein »Metrac H95« nun in Kanada im Einsatz ist, um bei der Wartung von Straßen und Straßenbegleitgrün zu unterstützen. Der kanadische Dienstleister, der sich auf die Instandhaltung von Straßen und Autobahnbegrünung spezialisiert hat, zeigte sich bei der Einschulung auf den Geräteträger äußerst positiv überrascht und begeistert von den vielfältigen Einsatzmöglichkeiten des Fahrzeugs. Die Betreiber und Auftraggeber vor Ort konnten schnell erkennen, dass der »Metrac H95« eine unvergleichliche Steigerung der Produktivität ermöglicht. Durch dessen Einsatz können nun auch Flächen bearbeitet werden, die zuvor aufgrund ihrer Beschaffenheit nicht erreicht werden konnten. Dadurch wird die Effizienz und Qualität der Straßen- und Straßenbegleitgrün-Wartung deutlich gesteigert.



Die Einschulung am »Metrac H95« wurde erfolgreich durchgeführt (Bild: Reform).

Mit dem erfolgreichen Einsatz des »Metrac H95« in Kanada unterstreicht Reform einmal mehr seine Kompetenz im Bereich innovativer Geräteträger und zeigt, dass das Fahrzeug auch international überzeugt. Das Unternehmen freut sich darauf, über weitere Erfolgsgeschichten aus Kanada und anderen Ländern zu berichten und ist stolz darauf, dass der »Metrac« nun auch in Kanada seinen Dienst verrichtet.

## Über Reform

Reform ist führender Spezialist in der europäischen Bergland- und Kommunaltechnik. Gegründet 1910 von Johann Bauer als Produzent von allem, was der Landwirt benötigt: Von der Sämaschine bis zum Energiesparofen »Welsia«. Über die Jahre hat sich Reform mehrfach neu erfunden, zuletzt von der Gießerei zur Fahrzeugfabrik. Reform ist unverändert ein Familienunternehmen, nunmehr in der dritten Generation. Zur Unternehmensgruppe mit mehr als 500 Mitarbeitern zählen die Reform-Werke in Wels (Österreich), die Agromont AG in Hünenberg (Schweiz) und die Kiefer GmbH in Dorfen (Deutschland). Reform entwickelt und produziert heute Spezialfahrzeuge für den Ganzjahres Einsatz in der Bergland- und Kommunaltechnik. Zu den erfolgreichen Reform-Produkten zählen die Transporter Muli und Boki, der Geräteträger Metrac, die Einachser Motech sowie die Friedhofsbauger Boki.

---

### Hersteller aus dieser Kategorie

---

#### Auktion & Markt AG, Autobid.de

Sandbornstr. 2  
D-65197 Wiesbaden

0611 44796-750  
[autobid@auktion-markt.de](mailto:autobid@auktion-markt.de)  
[www.autobid.de](http://www.autobid.de)  
[Firmenprofil ansehen](#)

---